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CEMENTERIO]oséLuis Luna, delegado del área, visitó las obras

la ampliación del tanatorio
avanza a buen ritmo
Elresponsableanunció
que en breveestaránen
funcionamiento lasdos
nuevassalas

Enuna faseposteriorse
ubicaráuna cafeteríay
oficinasen elala
derechadel edificio

INFORMACiÓN
ROTA

1A' obr.lS de rtmpliación que se es-
tán ,'ealizando cn el cementerio
munic'pal fueron ol~cto esta se-
mana de una visi~~del delegado
municipal de Cementerio,José
I.nis Luna, quien pudo compro-
hó, acompañado por el conseje-
ro delegado de la empresa muni-
cipal Aremsa,Jesús Corrales, el
avance que han experimentado
las obras en los últimos meses,

I..asactuaciones consisten en la

ampliación del tanatorio, con dos
nuevas salas, ampliando así de dos
a cuatro el número de salas don-
<1"las familias podrán velar a los

dihmtos, Ade,';ás, la otra, que se
e ncuen tra en un estado de ejecu-
uón muyavanzado, tamhién con-
:empla un espacio común con
¡;:r,mdes ventanales,

[] responsable de Cementerio,
qu(' anunció que en breve estas
clos nuevas salas estaf<;n en fun-

cionamiento, indicó que a la hora
de mnstruirlas, se ha tenido en

Luna y Corrales pudieron comprobar lo avanzado de este proyecto.

cuenta la instalación del aire acon-

dicionado y la calefacción, así
como todas las comodidades ne-

cesarias para hacer más llevadero
d i:c:;~::>~~ ~ !~~f"miliares y per-
sonas que se acercan a este ralld-
torio-

José Luis Luna inclicó que con
estas dos nuevas salas se pretende
dar cabida a las necesidades ac-
tuales y futuras de la localidad, te-
niendo en cuenta el crecimiento

de población que experimenta la
ciudad- Asimismo anunció que al

- -~ -~-

SANIDAD Como antes ID, PSAy PA

ElPartido Socialista
conoció el proyecto
de Centro de Salud
INFORMACiÓN
ROTA

El proyccto dd fnturo Cen tro de
Salud que se const",irá en la ave-
uida de la libertad, continúa sien-
do objPto de reuniones y en-
cuentros que el equipo de go-
bierno mantieue con los grupos
políticos de la localidad, con el fin
de presentad es las características,
gestiones y avances que se están
realizando para hacer realidad
este proyecto, La pasada semana,
", dcle!5ada de PromociÓn de la
Ci"uad, Eva Corrales, mantenía
UlIe>1cuentro en la sala deJnntas
del Castillo de Luna con el porta-
voz del gmpo municipal socialis-
ta, Manuel Bravo, y miembros del
cita<lo g-rupo, Encarnación Niño
Rico, Rosa María Gatón y Dolores
Gomález, al ig-ual que en sema-
nas anteriores lo hacía con re-

presentantes de IV, PSA, y PA.
En esta reunión, convocada por

el equipo de gobierno con la in-

tención de hacer pa.rtícipes de este
proyecto al grupo municipal so-
cialista, y que se desarrolló en un
ambiente de participación y co-
laboración, los representantes del
Partido Socialista pudieron co-
nocer de primera mano y con de-
talle el proyecto del futuro Cen-
tro de Salud, para lo que conta-
ron también con las explicacio-
nes técnicas del arquitecto que ha
realizado el proyecto, Juan Ma-
nuel Castaño.

A través de esta reunión,juntO
con las realizadas con anteriori-

dad con otros gmpos, se preten-
de que todas las fuerzas políticas
conozcan y estén al tanto del de-
sarrollo de este importante pro-
yecto, que para este equipo de go-
bierno, merece la participación
de todos los g-rupos políticos y tie-
ne que ser una meta, un objetivo
comÚn de todos los g-rupos, ya que
se trata de un equipamiento que
vendrá a mejorar la atención sa-

margen de las obras contempla-
das en esta fase del proyecto, el
Ayuntamiento tiene la intención
de continuar trabajando en la me-

j?,,: de este tanatori_o, adelantan-
;;0 :~~!!!!lH7. creanon de una ca-
fetería y oficinas en el ala derecha
del edificio, "y además se está es-
tudiando una reeslnIClllfación de

la zona interior y de jardines del
Cementerio",

El consejero delegado de Arem-
sa, se refirió a la obra de cons-
trucción de estas dos nuevassalas,

presupuestadas en unos 234,000
euros, como un notable avance,
teniendo en cuenta que la im-
portante población con la que
cuenta la localidad hace que cn
muchas ocasiones se ocasionen
"H:Ü;;';;::::::e!"![cS ég,~::jQ:;e:!:!!! ~ita

varios velatorios,

Así,Jesús Corrales insistió <:n
que el equipo de gobierno tomÓ
nota de estas situaciones para que
las personas que velan a sus di-

Juntos cuenten con la mayor co-
modidad e intimidad,

Los representantes socialistas conocieron el proyecto.

nitaria de los ciudadanos,
Eva Corrales, les hizo llegar las

gestiones que se están llevando a
cabo por parte del Ayuntamiento
para hacer posible que Rota cuen-
te con este eqtupamiento <¡ueven-
drá a dar respuesta a las nECesi-
dades presentes y futuras de los
ciudadanos de la Villa,

La primera teniente de alcalde
mostró su satisfacción por el de-
sarrollo de este encuentro en el

que los representantes del Parti-
do Socialista de Rota se mostra-

ron "receptivos e implicados" con
este importante proyecto,

En su firme apuesta porque la

localidad cuente con un Centro
de Salud de estas características,
el Ayuntamiento ya ha realizado
una modificación puntual del
Plan de Ordenación para ceder
una parcela de 15,000 metros wa-
drados a la Junta de Andalucía
para este nuevo centro, Además,
el Consistorio ha elaborado el pro-
yecto del futuro Centro de Salud,
que cuenta con un plazo de eje-
cución de dos años y que tendrá
una visión de veinte años, de ma-
nera que está preparado para
afrontar la demanda de los ciu-
dadanos de cara a las próximas
dos décadas,

Provincia Rota 17

CONSUMO

La OMIC avisa
de revisiones
fraudulentas de
las instaladones
delgas

INFORMACION
ROTA

La Delegación Municipal de
Consumo, a través de la Ofici-
na Municipal de Información
al Consumidor (OMIC), ha
emitido un comunicado para
advertir a los usuarios del ser-

vicio de gas acerca de posibles
actuaciones fraudulentas que
ciertas empresas y personas es-
tán llevando a cabo relaciona-
das con las re\,siones de las ins-
talaciones del gas en los domi-
cilios-

Según apuntan desde la
OMIC, en este departamento
se vienen atendiendo última-
mente numerosas llamadas te-

lefónicas y quejas por parte de
algunos consumidores y usua-
rios, que reciben la visita en sus
domicilios de personas o em-
presas que pretenden realizar
la revisión del gas para proce-
der a la sustitución de la goma
del butano y los reg-uladores,
sin que la fecha de caducidad
hay" finalizado y sin estar ave-
riados, cobrando además pre-
cios excesivos por este trabajo,

En este sentido, laOMIC in-
forma que la obligación de re-
visar las instalaciones de gas co-
rre por cuenta del usuario cada
cinco años yca"~ ct!>'i:-C~!"!d
caso de las instalaciones de gas
ciudad, de manera que es el
consumidor, que no está obli-
gado a realizar la re\'sión con
ninguna empresa instaladora
en concreto, es el que acude a
cualquier instalador autoriza-
do, y abona la tarifa de precios
del instalador elegido,

Por ello, es aconsejable com-
parar los precios y desconfia,
de aquellas empresas o perso-
nas que ofrecen este tipo de
se,,'cios en domicilio, sin ha-
berlos solicitado-

DEBIDAMENTE ACREDITADA

Con todo, desde la Oficina Mu-
nicipal del Consumidor se
aconseja comprobar si la per-
sona que acude al domicilio a
realizar la revisión está debi-

damente acredita y autorizada
por la Consejería de Innova-
ción, Cienria y Empresa de la
Junta de Andalucía,

Además, una vez finaliza la
re\,sión, los tLSuariosdeben so-
licitar la entrega de la certifi-
cación acreditativa de la revi-
sión y del Contrato de Mante-
nimiento,

Para cualqtuer información
con resp-ccto a éste u otros
asuntos que afectan a los ciu-
dadanos como consumidores

o usuarios, los interesados pue-
den acudir a la Oficina Muni-

cipal de Información al Con-
sumidor ubicada en la Plaza de
Andalucía, o bien Ilamaralnú-
mero de teléfono 956 829130
en horario de oficina, o tam-
bién pueden consultar la pa-
ginawebde laOMIC, ubicada
en el portal municipal www,ay-
!=la-es,
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COSTA NOROESTE
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Laconstruccióndelasdosnuevassalas
deltanatorioestaráfinalizada«enbreve»
ElConsistorio ampliará el cementerio municipal para dotarlo de cafetería y
~ficinas,_~_~~m125?q~~!~~~~elerá l~~jar~_~s yJa ~~na int~~~r del ca~p()~an.~
---------..- ---.--

P.ALÁE2 ROTA
~ '----------

El delegado de Cementerio. José
Lllis Luna. junto oon el conseje-
ro de Aremsa. ,fesÚs Corrales.
comprobó in situ el avance de las
obras de ampliación del campo-
santo que está realizando el
Ayuntamtento.

En este sentido. el edil anun-
ció que «en breve estarán en mar-
cha las dos nuevas salas que se
están construyendo para que el
tanatorio cuente con cuatro
dependencias en Jugar de dos».
HAla hora de construir estas nue-
vas salas. se ha tenido en cuenta
la instalacion del aire acondi.
cionado y la caJefacción, asi
como todas las comodidades
necesarias para hacer más Ue-
vaden) el velatorio a los familia-
res y personas que se acercan a
'."te tanatorio». afirmó Luna

Asimismo. el delegado expli.
có que la amplia"i"" del cem"n~
terio también c"nkm"la la cre~
ación de un espaciO comÚn con
grandes ventanalc'.

Ampliación general
Por otra parte, al margen de las
obras contemplada,c en esta fase
del proyecto, el A3otntamiento tie-
ne Ja Intención de continuar tra-
tajando en la mejora de este tana-
torio, En este sentido, José Luis
Luna adelantó que el Consistorio
continuará con las obras de mejo-
ra del cementerio actual con la cre-
ación de una cafeterla y oficinas
en el ala derecha del tanatorio, Ade-
más se está estudiando una rees-

El ed;! ,José Luis Luna, visitó las mejoras realizadas en el camposanto, / LAvoz

Las nuevas salas
contarán con aire

acondicionado y
calefacción

tructuración de la zona interior y
de jardines del camposanto.

Por su parte, el consejero de

ElAyuntamientoinsiste en
la reduccióndel preciodel
catamarána Cádiz

~--'----
LA voz ROTA- ~---------

Elalcalde,Lorenzo Sánchez, ha
mantenido un encuentro de tra-
bajo con el gerente del Consorcio
Metropolitano de Transporte de la
Bahía de Cádiz, Manuel Moreno
Piq ue'ro. SegÚn explicó el primer
edil. la reuaion sirvió para abor-
dar distintos aspectos relaciona-
dos con la comtmicación y el trans-
porte que atalien directamente a
:a localidad.

En este sentJdo, el alcalde des~
t"có entre le)Stemas tratados, la
linea marítima del catamarán que
une Rota con Cádiz, y que desde el
pasado mes de febrero cuenta con
un tercer barco que ha mejoradu
el servicio, gracias al que se ha
ampliado la frecuencia de los bar~
eos entre Rota y Cádiz.

Con todo, y teniendo en cuenta
el importante uso que los ciudada-

+

nos están dando a esta linea, y por
tanto los buenos resultados que está
dando este servicio, el Ayunta-
miento «sigue trabajando para que
la frecuencia del servicio sea mayor
y el coste económico sea meno!'»,

El Centro ¡ntermodal de Trans-
portes que se está termInando de
construir a la entrada del compJe-
jo turístico de Costa Ballena fue
otro de los asuntos que centraron
esta reunión. El citado centro, que
se ubica en lilaparcela dotacional
del Ayuntamiento, dará cabIda tan.
tO a los autobuses de llnea inte.

El alcalde se reunió

con el gerente del
Consorcio de

Transportes

'

1

Las obras del

tanatorio están

l=~~'en

euros, como «un notable avance,
teniendo en cuenta que la impor-
tante pobJación con la que cuenta
la localidad hace que en muchas
ocasiones se ocasionen inconve-
nientes cuando se dan cita varios
velatorios».

Asi, Jesús Corrales insistió en
que el equipo de Gobierno tomó
nota de estas situaciones para que
<<laspersonas que acompañan a sus
difuntos cqenten con la mayor
comodidad e intimidad».

Anemsa, se refirió a la obra de cons~
lrucción de estas dos nuevas salas,
presupuestadas en unos 234.000

Lunes 13/8/2007 I La Voz

Izadaslas
BanderasAzules
enel Rompidillo
y laplayade
PuntaCandor
'---'--

P,AROTA -

La playa del Rompidillo aco.
gió ayer el acto de izada de la
Bandera Azul, otorgada a esta
mísma playa y a la de Punta
Candor, que se acompalió tam-
bién con la izada de las ban-
deras que muestran las certi.
ficaciones Aenor ISO 9001, ISO
14001y Emas que han logrado

, Piedras Gordas, el Chorr il10
Rompidil1o, y la Costilla, pla-
ya, esta última, que también
cuenta con la Q de Calidad.

Posteriormente, el Rompi-
dillo sirvió de escenario para
una actuación de baile que
bajo el titulo Por bulerías galo-
pa Andalucía, que ofreció al
pÚblico asistente un atractivo
espectáculo flamenco.

Por otro lado, la delegación
de Playas instaló un globo
aerostática, que situó junto a
la zona de celebración, y con
el que se ofreció a los ciuda-
danos la posibilldad de que
puedan subir al citado globo,
que estuvo operativo a partir
de las doce de la mañana.

Según expllcó el deJegado
de Medio Ambiente, Antonio
Alcedo. estos actos pretenden
«celebrar las distintas certifi-
caciones y galardones que han
conseguido las playas de la
localidad, y que garantizan la
calidad en los servicios y la
gestión medioambiental de
nuestras playas, destacadas
como uno de los enclaves del
litoral español por su calidad
y gestión ambiental». Asi, el
Ayuntamiento repartió cartas
de servicIos de calidad de pla.
yas entre los asistentes para
promocionar el litoral.

El aicalde,Lorenzo Sánchez, se reunió con el Consorcio de Tran5portes :le la Bahía, / P.ALÁEZ

rurbanas y metropolitandS que tra-
bajan en Rota como en Chipi0na,
asi como al autobÚs urbano de la
localidad. Además, este centro
albergará el servicio de taxIs, y
contará con una sala donde los ciu-
dadanos tendrán un espacio para
recepción de viajeros y reuniones.

El alcalde trasladó al gerente
del Consorcio, el interés del Ayun.
tamiento por hacer de esta esta.

ciÚn «ur, punto neurálgico en las
comunicaciones de esta zona de la
provincia, por lo que supone la
mejora deJ transporte en el desa-
rrollo económico. tunstico y social
de la zona, y de nuestra localidad
en partlculan'.

Lorenzo Sánchez también se
refirió en su reunión con eJ geren'
te del Consorcio al proyecto de
llllevo carril bici que el Consis.

torio está preparando Cal', el fin
de conectar las distintas estacio.
nes de transportes, y que plantea
un diseño conjunto que también
conectará la avenida de la Dipu-
tación, con la avenida Principes
de Espalia y con los nuevos sue-
los. así como la puesta en valor
del carril bici en los cinco poli-
ganas no programados que se
desarrollan.
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UnincendioenTarifaobligaa
desalojara 50 personasdetres
cortijosy unazonaderecreo
El fuego, que se extendió por el fuerte viento, afectó a
"mas 5° hectáreas de pasto, árboles y matorral, aunque
no llegó al parque natural de Los Alcornocales

S. R.L. AlGECIRAS

---------.-----

.-

----

El intenso uocendio que se originó
ayer en el paraje conocido como el
"ortijo de La Joya. entre Algeciras
y Tan!a. obligó al desalojo de 50per-
sonas. De ellas. lOfueron desaloja-
das de tres cortijos de Pelayo y las
otras 40eran veraneantes de la rona
de recreo Huerta Grande. SegÚn
informaron fuentes del Centro de
Coordinaclon del 112.se decidió el
desalojo de esas 40personas del com-
plejo rural perque. aunque el incen-
dio no habia llegado al lugar, el
hecho de que estuviera activo obli-
gó a adoptar esta medida preventi-
va para evitar que tuviera que rea-
lizarse un desalojo rápido con la caí-
da de la noche.

Al cierre de esta edición ya la
espera de cómo evolucionaban los
hechos, no se descartaba la vuelta
de los desalojados a sus viviendas
ya que el fuego por la rona de Pela-
yo estaba prácticamente controla.
'lo Sobre las 22,30 horas. segÚn
,,;j,xmó ell<:msorcio. los bomberos
'""ellZ"..on a ..egreser a los par.

queso tras más de seis horas de tra.
baJo. El incendio estaba práctica-
mente extinguido y habia afectado
a entre 40 y 50 hectáreas. El fuego
se detectó a las 16.15horas de ayer
y se desconocen las causas de su 011-
gen. Cuando oscureció los medios
aéreos que participaban en la extin.
ción se retiraron y continuaron los
medios terrestres.

Los servicios de extinción die-

ron por estabilizado el incendio
alrededor de las 22.00 horas, y
media hora más tarde, el Consor.
cio Provincial aseguraba en una
nota que el fuego estaba práctica-
mente extinguido. Testigos del
incendio aseguraron que las lla.
mas afectaron a <<variasdecenas de
hectáreas». También se sabe que
el fuego logró saltar la carretera
N-340, en el punto kilométrico 96,
con lo que se dirigió hacia la zona
de Guadalmesí. Antes del cierre de
esta edición no habia sido necesa-
rio cortar el tráfico de la carretera

que Wle Algeciras y Tarifa.
El fuego ha afectado a una rona

de matorral. pasto y alcurnoques

LoseventualesdeDelphi
podránpresentarsuspapeles
enel plazodeunmes
- - - -_o - - -

LA voz-- -~-- --

El colectivode ex trabajadores even-
tnales de Delphi manifestó ayer que
la JWlta de Andalucia ha dado pla-
zo hasta el 31 de agosto para que
<<todoel que se considera eventual»
pres'énte su documentación como
requisito para beneficiarse de los
planes de formación que acordó a
mediados de julio con los sindica-
tcs pard la recolocación de los tra-
bajadores afectados per el cierre de
la multinacional,

El pertavoz de este colectivo.Jesús
Dávila, aseguró que los cauces de
comunicación con la Administra-
ción autonómica y los sindicatos ban
<<mejorddo>.desde la Úitinla reunión
en la que curaron a los trabajadores
afectados per el cierre de Delphi en
<QlJ10S1.800»de los cuales, «sólo 100>.
eran ev,mtu>\les cuandv, según dijo.
son ,..más de 80\)>>.Después de mano
tener d¡f¿rentes reunione, con I'JS
senetarios provinciales de UGT,
Pedro Custodio, y de CCOO, Manuel
Ruiz, la Junta de A.ndalncia dio pla.
lO hasta el 31 de agosto para que
"lOdu el que se consIdere eventual
presente los papeles» con el fin de
solventar la «criba mjusta» que, a
sujuicio, se realizó.

Por otra parte, Dáviia recordó
qlie los trabajadores eventuales han
presentado <<másde 160demandas»

per su situación y recordó que acu.
mulan. actas del Servicio Público
de Empleo. de la Inspección de Tra.
baJo y diferentes sentencias que
«condenan a Delphi por contra-
tarnos ell fraude de ley» per lo que
el Tribunal Superior de Justicia
de Andalucia (TSJA) dictaminó
que, por ello, tenia que recono-
cerlos como indefinidos «desde el
año 2003», añadió.

Dávila q¡nsideró «correcto» que
la plantilla fija esté cobrando sus
indemnizaciones, sus fmiquitos e
inscribiéndose en el desempleo per-
que «cada cual tiene que buscarse
las papas» pero «sin perjudicar a
nadie» y «a nosotros nos han per-
judicado», añadió, perque, a sujui-
ciu, no contemplaron las resolucio-
nes judiciales que les incluyen en
el paquete de trabajadores fijos «ni
se preocuparon de quién nos indem-
nizar'.a a nosotros si Delp'll se mar.
chaba». Finalmente, Dávila señaló
que, por el momento, pueden espe-
rar a mediados de septiembre para
que el consejero de Innovación,
Francisco Vallejo, anuncie el nom-
bre de las empresas que se instala-
rán en la Bahía de Cádiz para paliar
la marcha de la multinacional esta.
dow1idense y expliq ue «cuáles son
exactamente los cursos de forma-
cióro. de los que podrá. benefictarse
este grupe de trabajadores.

pero el Infoca dejó claro que no
habia afectado al Parque Natural
de Los Alcornocales.

En las tareas de extinción traba-
jaron ayer sobre el terreno para apa-
gar el fuego, per parte de la Canse-
jeria de Medio Ambiente, 6 técnicos
y agentes, 64 especialistas en extin-
ción, cuatro vehículos autobomba,
un equipo sanitario, un avión de
vigilancia y coordinación, cuatro
helicópteros de extinción, un heli.
cóptero de gran capacidad y una
máquina pesada, mientras que, per
parte del Ministerio de Medio
Ambiente, han acudido un heli.
cóptero de gran capacidad y dos
aviones anfibios.
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FUEGO. Un avión dellnloca trata de extinguir el luego./ A.C.

RESOLUCiÓN DE 3 DE AGOSTO DE 2007, DE LA DIRECCiÓN
GENERAL DE URBANISMO, POR LA QUE SE ACUERDA LA
APERTURA DEL PERIODO DE INFORMACiÓN PÚBLICA DEL PLAN
ESPECIAL DE INTERÉS SUPRAMUNICIPAL DEL ÁREA DE ACTIVI-

DADES LOGISTlCAS, EMPRESARIALES, TECNOLÓGICAS. AMBI-
ENTALES Y DE SERVICIOS DE LA BAHiA DE CÁDIZ, "LAS
ALETAS", EN EL TÉRMINO MUNICIPAL DE PUERTO REAL, Y SU
CORRESPONDIENTE ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL-

La Dirección General de Urbanismo de la Consejerla de Obras

Publicas y Transportes, mediante Resolución de 3 de agosto de 2007,
ha aprobado inicialmente el Plan Especial de interés sopramunipal del
Area de Actividades Logisticas, Empresariales, Tecnológicas, Ambien-
tales y de Servicios de la Bahia de Cádiz, "Las Aietas., en el término
municipal de Puerto Real.

En cumplimiento de lo dispuesto en la citada Resolución y, de con-
formidad con lo previsto en 105 articulos 32.1.20 y 39 de la Ley 7/2002.
de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanlstica de Andaluda, el
articulo 39.1 de la Ley 1/1994, de 11 de enero, de Ordenación del Terri-
torio de la Comunidad Autónoma de Andalucla, asi como en el articulo
33 del Decreto 292/1995, de 12 de diciembre, por el que se aprueba el

Reglamento de Evaluación de Impacto Ambiental de la Comunidad
Autónoma de Andalucia; el documento inicialmente aprobado del Plan
Especial de referencia, asl corno su correspondiente Estudio de
Impacto Ambiental, se someten al trámite de información pública a
efectos de que cualquier persona pueda examinarlo y formular, en su
caso, las alegaciones u observaciones que estime pertinentes, dorante
el plazo de DOS MESES contados a partir del dia siguiente al de la
publicación de la presente Resolución.

La documentación del Plan Especial y del Estudio de Impacto Ambi-
ental se encuentran a disposición del público en las sedes de esta
Consejerla, sitas en SEVILLA, Dirección General de Urbanismo,
Avenida Diego Martlnez Barrio, 10, 38 planta; asl Lomo en CADIZ, Del-
egación Provincial de la Consejeria de Obras Públicas V Transportes,
Plaza de Asdrúbal, s/n, e,1 horario de 9 a 14 horas.

lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, a 3 de agosto de 2007
lA DIRECTORA GENERAL DE URBANISMO

Fdo.: M. Felicidad Montera Pleite

----- J


